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Vorsteher der BVV 
Herrn Groos 

über 
BzBm 

Beantwortung derSchriftlichen Anfrage Vlll/0400 vom 14.02.2018 

von Berlin 

des Bezirksverordneten Herrn Benjamin Hanke • Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Ökologischer Zustand der Wuhle 

Ich frage das Bezirksamt 

1. Wie schätzt das Bezirksamt insgesamt aktuell die Sauberkeit und die ökologische 
Gesundheit beziehungsweise Qualität der Wuhle in ihrem Fließgebiet in TreptOW' 
Köpenick ein? 

2. ln welchen Bereichen und durch welche Faktoren sieht das Bezirksamt bei der Wuhle 
weiterhin besondere Probleme? 

3. ln welchen Abschnitten gibt es insbesondere Probleme mit Verunreinigungen 
beziehungsweise einer Vermüllunq der Wuhle? 

4. Gibt es aus den Erfahrungen der Vorjahre Monate oder Zeitperioden im Jahr, in denen 
Verunreinigungen ein besonderes Problem darstellen? 

Hierzu antwortet das Bezirksamt 

Die Fragen können wegen Nichtzuständigl!:eit nicht beantwortet werden. 
Gemäß dem Schreiben des Staatssekretärs für Stadtentwicklung und Umwelt, Herrn 
Gaebler, vom 14.10.2013 können seitens seiner Behörde aus personellen Gründen keine 
kleinen Anfragen für die Bezirksämter bearbeitet werden, so dass die Anfrage nicht an den 
Senat, als zuständige Ordnungsbehörde, mit der Bitte um Zuarbeit weitergeleitet werden 
konnte. 
Nachfolgend erhalten Sie eine Zusammenfassung der im Internet zur Verfügung stehenden 
Daten der zuständigen Ordnungsbehörde. 

http://www.berlin.de/senuvk/umwelt/wasser/download/wuhle-alles im fluss.pdf 

http://www.berlin.de/senuvk/umwelt/wasser/eq-wrrl/de/service/berichte.shtml 



http://www. berl in .del senuvk/umwelt!wasser/ down Ioad/ pdf -karten/wu h le-An lage4 1-
. Massnahmekarte.pdf 

Bernd Geschanowski 

Erfassung Personal- und Sachkosten für die Bearbeitung und Umsetzung von 
Drucksachen der BVV 

"Kostenausweisung auf Basis des aktuellen Rundschreibens der 
Senatsverwaltung für Finanzen II 8 -H 9440-1/2015-2 vom .8. Februar 2016: 

Zur Erstellung 
dieses/er: Drs. Nr. 

Vlll/0400 
haben 

Antwort Kleine Anfrage 

Arbeits-
Anzahl stunden 

Beamtinnen/Beamte mittleren Dienst 

bzw vergleichbare/r I qehobenen Dienst 
Beschäftiqte/r höherer Dienst 

notwendige Sachkosten als Folgekosten (z. B. Bestellung 
Material, Beauftragung Gutachten, .... ) 

aufgewendet und damit entstanden 
in der Fachabteilung Gesamtkosten in Höhe von: 

1 0,5 

.------. 
I 

!.. - --- - -· 

27,98 € 

·--.----· 
Dazu kommen Kosten beim BzBm, Büro BVV in Höhe von: ~ _ ~7~~1_€_: 

Damit ergeben sich Gesamtkosten von: 55,19 € 

Betrag 
in € 

27,98 

2 

2 


